

1月 園だより



ゆい保育園 (本園)

TEL: 0980-47-7181

FAX: 0980-47-7182

2026年1月号

12月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

明けましておめでとうございます。

長いお休みが終わり、子ども達の元気な挨拶で新年がスタートしました。久しぶりの登園を楽しみに待っていたような表情を見せていました。お休みで少し乱れた生活リズムを取り戻しつつ、元気で健康的な生活を送れるよう改めて“早寝早起き朝ごはん”的大切さを意識していきましょう。今月はマラソン大会があります。天気の良い日には、園庭に出て目標にしてる周数を走り、期待に胸を膨らませながら練習に励んでいます。頑張っている子ども達へ励ましや応援を宜しくお願ひします。これから寒さが増してきます。風邪や感染症に負けない体作りをして過ごしていきたいと思います。今年も保護者の皆さんと手を取りながら、子ども達一人ひとりに寄り添って丁寧な保育を心掛けていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



1月の行事予定

1	木	元旦
2	金	年始休み
3	土	
4	日	↓
5	月	新年の集い
6	火	英語
7	水	
8	木	新春安全祈願餅つき大会(本部警察署構内)とまと組 避難訓練
9	金	本部町今帰仁村消防組合出初式(めろん組) リトミック(pm)
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	英語
14	水	誕生会・歯の表彰式
15	木	太鼓 (pm)
16	金	リトミック
17	土	マラソン大会・園内研修 (pm)
18	日	
19	月	
20	火	英語
21	水	
22	木	弁当会・避難訓練(地震・火災・津波) 太鼓 (pm)
23	金	リトミック
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	英語
28	水	
29	木	
30	金	リトミック
31	土	

クラス状況

いちご組

先月の発表会では少し緊張する様子もありましたが、場に慣れると堂々と踊りを楽しむ姿に成長を感じました。生活面では、月齢や発達に合わせ、ズボンやおむつの脱ぎ着を練習しています。難しそうにしている時は少し手助けし、最後は自分でできると喜んでいる子ども達です。残り3ヶ月となりましたが、一人ひとりのペースに合わせながら安心して過ごせるように関わっていきたいと思います。

れもん組

新年を迎える家族でお正月を楽しく過ごした事と思います。子ども達も目を輝かせ初登園してきました。れもん組での生活も残り3ヶ月となりましたね。1つの事を成し遂げる度に家族の皆さんには色々ご協力頂いたり、お褒めの言葉を頂き感謝でいっぱいです。今月はマラソン大会に向けて体力づくりと同時に寒さに負けず園内外での活動も計画していきたいです。

もも組

先月行われた発表会では、大勢の観客を前に始めは緊張で泣いていた子がいましたが、最後の遊戯では笑顔で楽しんでいる姿が見られたことを嬉しく思いました。発表会が終わった後も「お寿しのピクニック楽しかったね」「オペレッタのおかしのほしのくいしんぼう楽しかったね」と話題でもちきりでした。生活面では、お着替えの際脱いだ洋服は畳む、裏返しの洋服は直すなど保育者と一緒に頑張っています。できない所は手を添ながら、少しずつ出来る様に取り組んでいきたいと思います。

とまと組

毎日取り組んできた発表会も無事終わりました。本番ではいつもと違う雰囲気だったこともあり緊張している様子も見られましたが、大きな声で歌い踊ったりと、とまと組らしい発表を披露する事ができました。一人ひとりの成長はもちろんクラスの団結力が高まったと思いました。今回の成長をこれからの保育に活かし、皆が元気に過ごせる様にいきたいです。今月はマラソン大会があり、体力を付けて全員が完走できるようにしていきたいと思います。

めろん組

あけましておめでとうございます。先月行われた発表会ではまた一つ大きな成長を見てくれた子ども達。力を合わせて最後まで楽しむ姿が見られました。また今月のマラソン大会に向けて、体力作りに努めながら元気に体を動かしています。めろん組での生活も残り3ヶ月となりました。できる事を十分に褒めて自信を増やしながら、卒園する事に期待し過ごしていきたいです。